



Entrevista al Dr. Antonio Martorell, dermatólogo del GEDET en la XXXV Reunión en Valencia

## “La inteligencia artificial está revolucionando el diagnóstico y tratamiento en dermatología”

¿Qué aporta la inteligencia artificial a la dermatología?

*“La inteligencia artificial (IA) está revolucionando la forma en que los médicos abordamos el diagnóstico y tratamiento de enfermedades, ofreciendo una **atención más precisa, ágil y personalizada**. Esta tecnología ha abierto una nueva era en la medicina, **mejorando tanto la experiencia del paciente como la eficacia de los profesionales de la salud**”.*

El Dr. Antonio Martorell, líder de proyectos innovadores como Skiana y Legit Health, destaca el impacto de la IA en la dermatología del futuro: *“La IA nos permitirá optimizar la experiencia del paciente, proporcionando una **atención más eficiente, preventiva y participativa**. Esto no solo **mejorará los resultados, sino que hará que el seguimiento de la salud sea continuo, incluso durante los periodos en los que el paciente no visita a su médico**”.*



Entre las herramientas más innovadoras que ya están integrándose en las consultas dermatológicas se encuentra Legit Health, una plataforma avanzada de apoyo al diagnóstico. Esta solución permite la detección precoz de enfermedades

dermatológicas que, debido a su gravedad, velocidad de progresión o baja prevalencia, podrían pasar desapercibidas en consultas generales. *"Estas tecnologías no solo elevan la calidad del servicio, sino que también minimizan los riesgos y redundancias en el proceso asistencial"*, añade el Dr. Martorell.

Gracias a la implementación de **herramientas automatizadas como gestores de citas inteligentes, análisis clínicos mediante IA y la expansión de la telemedicina**, los pacientes podrán gestionar mejor su salud y recibir un seguimiento constante, facilitando el autocuidado en periodos prolongados sin visitas médicas.

*\*El Dr. Antonio Martorell es dermatólogo del GEDET, del hospital de Manises (Valencia) y coordinador de múltiples proyectos tecnológicos en el ámbito sanitario.*

**Comunicación:** Silvia Capafons. Colaboradora Externa Comunicación GEDET. [scapafons@gmail.com](mailto:scapafons@gmail.com). Tel. 666501497.

Alba Galván. Comunicación AEDV. [comunicacion@equipo.aedv.es](mailto:comunicacion@equipo.aedv.es) Tel. 660437184

*\*GEDET: El Grupo Español de Dermatología Estética y Terapéutica (GEDET) es uno de los Grupos de Trabajo de la Academia Española de Dermatología y Venereología (AEDV). Se reúne anualmente para ofrecer nuevas evidencias científicas contrastadas en el área de la dermatología terapéutica y estética. El Coordinador actual es el Dr. Miguel Sánchez Viera.*